

Vacunación contra Influenza y Covid-19 arranca hoy

Estrategia MINSAL se adelantó 15 días y sumó la vacuna contra el Virus Respiratorio Sincial.

Constanza Vergara Barreda
constanza.vergara@estrellaarica.cl

Hoy se lanza oficialmente a nivel nacional la estrategia de Vacunación e Inmunización del Ministerio de Salud, que, en esta ocasión, se adelantó 15 días en comparación con años anteriores. Esta medida, que inicia su inmunización contra la Influenza, Covid-19 y Virus Respiratorio Sincial, tiene como objetivo priorizar la protección de los grupos más vulnerables antes de la llegada del invierno, temporada en la que aumenta la circulación de virus respiratorios, así lo recalcó la seremi de Salud de Arica y Parinacota, Marta Saavedra.

En ese contexto, entre los grupos de personas que deben vacunarse contra Influenza y Covid-19, está el personal de salud, personas de 60 años y más, con



AGENCIAUNO

TRABAJADORES AVÍCOLAS Y GANADEROS, TAMBIÉN DEBERÁN REFORZARSE CONTRA LA INFLUENZA.

patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19, y entre los 11 a 59 años, en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores; y funcionarios de Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores.

De igual manera, Saavedra, agregó que en el caso particular de la inoculación contra la Influenza, también se incorporará a niños y niñas desde los 6 meses de edad hasta quinto básico, docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

Asimismo, la campaña también incluye por segundo año la inmunización gratuita y universal

contra el Virus Respiratorio Sincial, a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024, y recién nacidos en las maternidades.

RECINTOS

La Dirección de Salud Municipal informó que los recintos habilitados para la vacunación en la nueva campaña de invierno son los CESFAM Dr. Remigio Sapunar, Dr. Víctor Bertín Soto, Dr. Amador Neghme, E.U. Iris Veliz, Eugenio Petruccelli y MAT. Rosa Vascope, que atenderán de lunes a viernes de 08:30 a 19:30 horas; y los sábados de 08:30 a 16:30 horas.

En la misma línea, residentes de zonas rurales, podrán acceder a postas de

salud rural: San Miguel de lunes a viernes de 08:00 a 19:30 horas y sábados de 09:00 a 12:30 horas, Sobraya de lunes a jueves 08:30 a 16:30 horas y viernes de 08:30 a 15:30 horas; y Pochonchile de lunes a jueves de 10:00 a 15:00 horas y viernes de 10:00 a 14:30 horas.

De la medida, Saavedra García, cerró explicando que: "Considerando la opinión de expertos y el análisis del escenario epidemiológico, llamamos a la población de riesgo a vacunarse de antemano, dado que inviernos posteriores a la pandemia se han caracterizado por tener una circulación viral anticipada", cerró. 